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Учреждения образования 
Дмитровского городского 
округа находятся 
на особом контроле 
главы муниципалитета 
Ильи Поночевного. 
Проведение капремонтов 
образовательных 
учреждений контролирует 
лично губернатор 
Московской области 
Андрей Воробьев.

В ходе своего еженедельного ра�
бочего объезда территории Илья 
Поночевный посетил Дмитровский 
техникум, где на данный момент 
завершается капитальный ремонт 
основного корпуса учебного заведе�
ния. Эти работы проводятся в рам�
ках государственной программы 
«Образование Подмосковья».

– Для нас это одно из самых 
важных учебных заведений, 
ведь здесь обу чаются более 
двух тысяч студентов по специ�
альностям, которые особенно 
востребованы в наше время. По�
этому важно постоянно контро�
лировать ход работ на основном 
учебном корпусе и соседних 

зданиях, – подчеркнул глава Дми�
тровского городского округа.

Сейчас готовность у чебного 
корпуса составляет чуть более 
80%, однако к работам подрядной 
организации ООО «Проинвент» 
есть некоторые претензии. Они 
касаются как технических момен�
тов, таких как наличие в лабора�
ториях вводов холодной и горячей 
воды и канализационного стока, 
так и расхождения в отделке клас�
сов с требованиями ФП «Профес�
сионалитет».

Ирина Александровская, дирек�
тор Дмитровского техникума, на�
помнила, что учебное заведение 
является базовой организацией 
федерального проекта «Профессио�
налитет», и у них есть строгие обя�
зательства по открытию лабора�
торий и учебных помещений для 
студентов. Она подчеркнула, что 
техникум готов переехать в основ�
ной учебный корпус и мастерские 
как можно скорее. Все необходи�
мое оборудование и мебель уже за�
куплены и ожидают установки.

Разговор главы округа с подряд�
чиком на стройплощадке состоял�
ся достаточно жесткий. Илья Поно�
чевный отметил, что требования 
со стороны заказчика работ, Дми�

тровского техникума, курирующих 
структур – справедливы и должны 
быть полностью выполнены.

В этот же день глава Дмитров�
ского городского округа проверил 
ход благоустройства возле школы 
№ 8, где полтора года назад был 
завершен капитальный ремонт. 
Вместе с депутатом Московской 
областной думы Мариной Шев�
ченко он оценил, как продвигает�
ся благоустройство и укладыва�
ются ли строители в график.

– Необходимо сделать все 
по максимуму до наступления 
осенней непогоды, ведь здесь 
в школу и сад ежедневно идут 
более тысячи юных жителей 
округа. Наша задача – сделать 
этот путь в первую очередь для 
них максимально безопасным и 
комфортным, – подчеркнул Илья 
Поночевный.

Там начались работы по строи�
тельству комфортной пешеходной 
зоны от парковки рядом со шко�
лой до детского сада № 13 «Скво�
рушка». Работы ведутся в рамках 
региональной программы «Благо�
устройство дворов Подмосковья», 
и строители обязуются завершить 
их до середины октября.

В этом году благодаря выделению 
средств из муниципального бюд�
жета на пришкольной территории 
были проведены работы по благоу�
стройству. Появились современные 
игровая и тренажерная площадки. 
По программе «Открытый стадион» 
были заменены освещение, настил 
дорожек и оборудование на школь�
ном стадионе. Также были уста�
новлены ограждение и освещение 
школьного стадиона, площадка для 
поста охраны, усовершенствована 
система видеонаблюдения, проведе�
но озеленение территории и посад�
ка зеленых насаждений.

Людмила Корягина, директор 
дмитровской школы № 8, расска�
зала, что на следующий год пла�
нируется благоустройство тер�
ри т ори и з а  з да н ие м ш ко л ы, 
приведение в порядок аварийно�
го выхода из подвала и замена на�
ружной системы канализации.

В центре внимания – 
учебные заведения
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«Братья Чебурашкины» – се �
мей н ы й а г роп ром ы ш лен н ы й 
холдинг с полной цепочкой про�
изводства: от сбора кормов с соб�
ственных полей до производства 
молочной продукции с постав�
кой на полки магазинов. Основ�
ные виды выпускаемой продук�
ции: молоко питьевое различной 
жирности и фасовки, молоко без�
лактозное различной жирности 
и фасовки, йогурты термостат�
ные, йогурты питьевые, йогур�

ты безлактозные, кефир различ�
ной жирности и фасовки, сливки 
питьевые, сметана термостатная, 
творог различной жирности и фа�
совки, масло сладко�сливочное 
и шоколадное, творожная масса, 
ряженка. Численность сотрудни�
ков: 156 человек, из них 117 – жи�
тели Дмитровского городского 
округа.

«Озерецкий молочный ком�
бинат» расположен на террито�
рии села Озерецкое Дмитровско�
го округа. Молочную продукцию 
комбинат выпускает под бренда�
ми: «Экомилк», «Экомилк Соло», 
«Сливочное масло Ромб», «А ль�
пийска я коровка» и «Деревен�
ское подворье».  Предпри ятие 
оборудовано собственной лабо�
раторией, сотрудники которой 
тщательно с лед ят за ка ж дым 
этапом приемки сырья и про �
изводства продукции. В работе 
комбината задействовано более 
500 человек, из них более 100 – 
жители Дмитровского городско�
го округа.

Во время выездного приема 
были обсуждены многие актуаль�
ные для жителей села вопросы.

Например, о реконструкции 
спортивной площадки. Сейчас на 
ней удалены потенциально опас�
ные конструкции, не соответству�

ющие нормативам. Проведены ра�
боты по укреплению футбольных 
ворот.

– В следующем году мы пла�
нируем поставить здесь ворка�
ут�площадку, чтобы местная 
молодежь могла развивать гиб�
кость и укреплять свое физиче�
ское здоровье, – сказал на встре�
че Илья Поночевный.

На спортивной площадке уста�
новят турник, рукоход, скамьи 
для пресса и брусья. Монтаж вор�
каут�площадки запланирован на 
весну следующего года.

– Меня порадовало не только то, 
что у нас скоро появится своя вор�
каут�площадка, но и что на месте 
останутся футбольные ворота. Мы 
часто здесь гоняем мяч, и этим ми�
ни�полем очень дорожим, – поде�
лился своим мнением житель села 
Игнатово Павел Харчевников. 

Глава округа да л пору чение 
Юрию Бузину, заместителю ди�
ректора МКУ «Центр благоустрой�
ства Костинское», активно взаи�
модействовать с жителями села 
по работам на спортплощадке. 
Ведь их мнение очень важно. 

Кроме того, жители Игнатово 
обсудили с главой муниципалите�
та другие вопросы по благоустрой�
ству их села. В конце встречи с гла�

вой округа и его заместителями 
жители села Игнатово пригласили 
Илья Поночевного бывать у них в 
гостях как можно чаще.

 – Как хорошо, что вы приехали 
к нам. Это очень удобно, ведь мы 
с вами обсудили все вопросы, ко�
торые нас волнуют, и для это не 
пришлось ехать в Дмитров. При�
езжайте к нам, пожалуйста, еще. 
Мы вам всегда будем рады, – ска�
зали жители.

ГЛАВНОЕ

Важно активно 
взаимодействовать с жителями
Очередной прием выездной администрации Дмитровского городского округа 
состоялся в селе Игнатово

Высочайшее качество 
выпускаемой продукции – 
важная составляющая успеха
Дмитровские предприятия – в числе лучших 
по производству сливочного масла в Подмосковье

– Предприятия, которые 
расположены в Дмитров-
ском округе, регулярно 
оказываются на ведущих 
позициях в Подмосковье 
и России по производ-
ству многих продуктов. 
Продукция поступает 
в магазины не только 
Дмитровского округа, но 
и по всей России, а также 
реализуется в кафе и ре-
сторанах. Наши предпри-
ятия имеют множество 
международных наград, 
что только доказывает 
высочайшее качество вы-
пускаемой продукции. 

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

За семь месяцев 2024 года производители Московской 
области произвели 6,9 тысячи тонн сливочного масла 
и масляных паст. Относительно аналогичного периода 
прошлого года объемы производства данного вида 
продукции увеличились на 16%. В министерстве 
сельского хозяйства и продовольствия Московской 
области отметили ведущие предприятия по производству 
сливочного масла в Подмосковье и среди них – 
АО «Озерецкий молочный комбинат» и ООО «Братья 
Чебурашкины» из Дмитровского городского округа.

Жители села были рады тому, что в мероприятии 
активное участие приняли, не только заместители 
главы и представители профильных служб округа, 
но и глава Дмитровского городского округа Илья 
Поночевный. 
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Сегодня на оснащенном 
новейшим оборудованием 
сверхсовременном 
заводе ООО «Альфа-
Силтэк» в Дмитрове 
трудятся 200 человек. 
Здесь изготавливают 
сигнальные устройства 
по самым современным 
в мире технологиям.

Предприятие, которое входит 
в группу компаний «Силтэк», яв�
ляется одним из ведущих про�
мышленных объектов по выпуску 
и разработке новых технологий 
изготовления пломбировочных 
устройств из пластика.

Заместитель главы Дмитров�
ского городского округа Оксана 
Котова посетила завод с рабочим 
визитом, чтобы обсудить дальней�
шее сотрудничество, меры под�
держки предпринимательства, а 
также новые цифровые сервисы 
для бизнеса, которые запускают в 
Московской области.

В цехах предприятия замести�
тель главы познакомилась с про�
изводством и пообщалась с коман�
дой завода, включая технологов, 
конструкторов, наладчиков и ли�
тейщиков. Большое внимание 
«Альфа�Силтэк» уделяет не толь�
ко качеству выпускаемой продук�
ции, но и внедрению инноваци�
онных решений, оптимизируя 
производственные процессы. 
В ходе визита можно было оце�
нить большой парк современного 
высокотехнологичного оборудова�

ния, который ежегодно расширя�
ется и обновляется.

– Безусловно, приятно знать, 
что именно в нашем округе на 
протяжении многих лет успешно 
развивается производственный 
комплекс, который по объему 
выпускаемой продукции и по ее 
сбыту занимает лидирующие по�
зиции в своей рыночной нише,  – 
подчеркнула Оксана Котова.

На сегодняшний день предпри�
ятие имеет амбициозные планы 
по расширению производства – 
уже в следующем году планирует�
ся расширение мощностей выпу�
ска сейф�пакетов «Секъюрпак» и 
увеличение выпуска продукции 
на 5%. В долгосрочных планах – по�
вышение производительности тру�
да в цехе пластиковых пломбиро�
вочных устройств на 5% (в рамках 
реализации проекта ФЦК – ком�
плекса мер государственной под�
держки бизнеса), строительство и 
запуск нового производственного 
цеха площадью 2500 кв. метров.

Глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный побывал 
в спортивной школе 
олимпийского резерва 
«Динамо-Дмитров». 
Поводом для визита стало 
вручение кресла-коляски 
с электроприводом 
отделению школы «Теннис 
на колясках».

С е г о д н я  в  о т д е ле н и и ,  г д е 
растят будущих паралимпийцев 
и чемпионов, занимаются 23 че�
ловека с различными поражени�
ями опорно�двигательного аппа�
рата. Самые юные спортсмены 
тренируются в семейном центре 
«Дмитровский», а те, кто постар�
ше – на крытых кортах спортив�
ного комплекса «Мастер спорта». 
С ребятами работают квалифи�
цированные тренеры, среди ко�
торых Ольга Мурина, тренер сбор�
ной России.

Спортсмены тренируются на 
механических колясках, они ма�
невренные, но если у спортсме�
на только одна здоровая рука, то 
управляться с такой коляской и 
вести игру очень сложно. 

Поэтому было принято решение 
приобрести коляску с электропри�
водом, которая очень удобна для 
спортсменов с ограниченными 
возможностями здоровья.

Выбор остановили на разработ�
ке новосибирской фирмы Caterwil: 
коляске Ultra 4WD, которая раз�
работана как раз для активного 
спорта, у нее есть приводы на все 
четыре колеса, управление при по�
мощи джойстика. Тренироваться 
на ней и выступать на соревнова�
ниях будут все те воспитанники 

отделения, кто может управлять 
коляской одной рукой.

– Удобная коляска, управлять 
достаточно легко, но надо немно�
го потренироваться, чтобы луч�
ше заходить в повороты. На ней 
однозначно будет удобнее и тре�
нироваться, и выступать на со�
ревнованиях, – поделилась сво�
ими впечатлениями Маргарита 
Федорова, воспитанница СЦ «Дми�
тровский» и отделения «Теннис 
на колясках» спортшколы «Дина�
мо�Дмитров».

Маргарита и Антон Лавров уве�
рены, что теперь им будет легче 
добиваться новых спортивных до�
стижений и завоевывать для Дми�
трова и Подмосковья призовые ме�
ста на различных соревнованиях.

– Я очень хотел бы выступать 
на паралимпиаде, чтобы защи�
щать честь нашей страны, – по�
делился Антон, воспитанник от�
деления «Теннис на колясках» 
«Динамо�Дмитров».

Илья Поночевный после вруче�
ния коляски пообщался с юными 
спортсменами, узнал о последних 
их успехах и предстоящих сорев�
нованиях. 

– Жду от вас новостей о побе�
дах! У вас их просто не может 
не быть! – выразил уверенность 
Илья Игоревич. 

Глава округа предложил юным 
спортсменам в следующий раз 
встретиться не во время трени�
ровки, чтобы была возможность 
не торопясь пообщаться.

Эта инициатива была полно�
стью поддержана теннисистами.

Благодаря коляске с электро�
приводом отделение «Теннис на 
колясках» сможет начать оказы�
вать помощь в работе по реабили�
тации участников СВО, которые 
планируют связать свою жизнь 
со спортом. Ведь занятия спортом 
помогают людям с ограниченны�
ми возможностями социализиро�
ваться, поверить в свои силы и ве�
сти активный образ жизни.

АКТУАЛЬНО

Завоевывать призовые места 
теперь станет легче 
Глава Дмитровского городского округа Илья Поночевный вручил 
теннисистам новое современное кресло�коляску с электроприводом

 справка
В прошлом году за высокие 
достижения спортсменов 
глава Дмитровского 
городского округа 
дополнительно выделил 
школе из муниципального 
бюджета пять миллионов 
рублей, которые направили 
на обновление материальной 
базы. В том числе 
купили пять активных 
(механических) колясок для 
теннисистов.

Самые современные 
в мире технологии
Один из ведущих заводов 
по выпуску и разработке 
пломбировочных устройств 
из пластика функционирует 
в Дмитрове
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В военном комиссариате 
по Дмитровскому 
городскому округу, 
городскому округу Дубна 
и Талдомскому городскому 
округу прошло совещание 
с представителями 
администрации 
Дмитровского городского 
округа и средних 
специальных учебных 
заведений.

На нем рассматривался вопрос 
о работе по организации набора 
допризывной молодежи для обу�
чения военно�учетной специаль�
ности в автошколе ДОСААФ.

– Это нема ловажно, так как 
благодаря прохождению обуче�
ния военно�учетной специаль�
ности «Водитель грузового авто�
транспортного средства» юноша 
пол у чает очень вос т ребова н�
ную специальность, причем как 
в гражданской сфере, так и во�
енной, – пояснил военный ко �
миссар по Дмитровскому город�
скому округу, городскому округу 
Дубна и Талдомскому городско�

м у округ у полковник Михаи л 
Фотин.

Нача льник школы ДОС А АФ 
Дмитров Михаил Толстов расска�
зал, что обучение занимает четы�
ре месяца, теоретическую часть 
можно осваивать и в онлайн�фор�

мате, но вот практический курс 
вождения – плотный и только 
очно. 

– Мы готовы взаимодейство�
вать с нашими средними специ�
альными учебными заведениями, 
чтобы выстроить график обуче�

ния вождению с учетом основной 
учебной нагрузки, – подчеркнул 
Михаил Толстов.

Обучение на категорию С – бес�
платное, и у курсантов автошко�
лы есть возможность параллельно 
отучиться и сдать экзамены и на 
категорию В по льготной цене.

– Одна из главных преферен�
ций от учебы в школе ДОССАФ  – 
прохождение срочной службы 
только на территории Москов�
ской области, – отметил полков�
ник Михаил Фотин.

Пре дс та ви т е л и сс у зов с ка �
з а л и,  ч т о выс т у па ю т т о л ько 
за сот рудни чест во с ДОС А АФ 
и военкоматом, ведь такая со �
вместная работа служит укре�
плению и обороноспособности 
нашей страны, и ее экономиче�
ского потенциала. Также была 
достиг н у та договоренность о 
взаимодействии напрямую ав�
тошколы ДОСА АФ, военкомата 
и учебных заведений по вопро�

сам, связанным с формировани�
ем групп курсантов автошколы 
и их обучением.

– Главные условия для того, 
чтобы юноша мог у нас обучиться 
на водителя грузовика, – это его 
годность к военной службе, чтобы 
он, получив права категории С, с 
ними уже шел служить, – пояснил 
Михаил Толстов.

Также на совещании была от�
мечена важность информирова�
ния жителей округа об автошколе 
ДОСААФ через рекламу в виде ли�
стовок, роликов на электронных 
билбордах и в интернете.

Гру п п ы п рис т у п я т к у чебе 
1 октября, вакантных мест еще 
около 40. Помощь при прохожде�
нии медкомиссии, в том числе и 
для получения прав после сдачи 
экзаменов, берет на себя военко�
мат.

Для более подробной информа�
ции можно обратиться по телефо�
ну: 8 (49622) 3�45�10.

Благодаря всесторонней 
помощи главы округа 
дошкольному отделению 
Синьковской школы № 2 
представилась отличная 
возможность решить 
вопросы улучшения 
качества условий для 
пребывания детей.

Наш добрый детский сад – так 
о «Колоске» отзываются его быв�
шие воспитанники, которые сей�
час сами, став родителями, те�
перь приводят в этот сад своих 
детей.

– Сад очень старый. Он был по�
строен в начале 60�х годов про�

шлого века. Отлично, что у нас 
есть возможность благодаря гран�
ту главы поддерживать его в над�
лежащем состоянии, – рассказала 
Елена Крамаренко, заведующая до�
школьным отделением «Колосок».

Сегодня здесь 228 воспитан�
ников, из которых 60 – это малы�
ши в возрасте от полутора до трех 
лет. В саду дети занимаются по но�
вым стандартам ФГОС, что позво�
ляет достигать высокого уровня 
преемственности между дошколь�
ным и общим образованием.

Еще в саду есть и специали�
зированная группа – логопеди�
ческая. В ней под руководством 
опытных педагогов�дефектологов 
дети как на индивидуальных, так 
и в групповых занятиях исправ�
ляют нарушения речи.

– Мой сынок не выговаривал 
некоторые буквы, когда пошел 
в детский сад. Но я была увере�
на, что в «Колоске» ему обязатель�
но помогут, потому что слышала 

много хороших отзывов от дру�
гих родителей. И это оказалось 
действительно так, всего за не�
сколько занятий мой ребенок 
научился правильно выговари�
вать «ш»! Уверена, что скоро осво�
ит и остальные буквы, ведь здесь 
очень хорошие педагоги, – поде�
лилась мама одного из воспитан�
ников «Колоска». 

В рамках подготовки к новому 
2024–2025 учебному году в этом 
дошкольном у чреж дении был 
проведен капитальный ремонт 
уличного освещения. А в одном из 
зданий сада капитально отремон�
тирована крыша над спальными 
помещениями, цоколь здания, на 
наружных эвакуационных лест�
ницах появились козырьки. А на 
перилах лестничных пролетов 
для обеспечения безопасности де�
тей были установлены дополни�
тельные поручни.

– Мне очень нравится мой са�
дик, у нас красиво, уютно, воспи�

татели очень добрые и веселые, а 
еще у нас очень вкусная каша по 
утрам, я ее очень люблю! – расска�
зала одна из воспитанниц «Коло�
ска».

Проверить качество выпол�
ненных работ в «Колосок» при�
ехал глава Дмитровского город�
ского округа Илья Поночевный. 
Он побывал в группах, спортив�
ном и музыкальном залах, про�
верил территорию сада и пооб�
щался с детьми и сотрудниками 
сада.

– За последние несколько 
лет нам удалось решить нема�
ло вопросов, связанных с при�
ведением в порядок зданий на�
ших детских садов. Это очень 
важно, так как наши юные жи�
тели округа должны получать 
дошкольное образование в со�
временных и уютных поме �
щениях, где светло, тепло и 
безопасно, – подчеркнул Илья 
Игоревич.

ОБРАЗОВАНИЕ

Обучение на категорию С – бесплатное
Допризывники Дмитровского округа могут пройти обучение военно�учетной 
специальности в автошколе ДОСААФ

Ремонт завершился, детский сад преобразился!
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«Бриз» был открыт в 1988 
году, а последний ремонт 
был проведен в 1996 году. 
Этот спортивный объект 
является единственным 
в Дмитровском городском 
округе, где есть отдельная 
детская чаша для 
обучения плаванию детей 
младше семи лет, а также 
большая ванна размером 
25 х 8 метров.

К сожалению, в мае 2016 года 
бассейн был закрыт в связи с ава�
рийным состоянием. Однако бла�
годаря масштабной программе по 
капитальному ремонту спортив�
ных учреждений региона появи�
лась возможность вернуть его к 
жизни. Подрядчик приступил к 
ремонту фасада, внутренних по�
мещений и инженерных комму�
никаций в соответствии с новым 
единым стандартом, утвержден�
ным министерством физической 
культуры и спорта Московской об�
ласти. Все работы ведутся в рам�

ках региональной программы по 
ремонту спортивных учреждений 
Подмосковья.

Глава Дмитровского городско�
го округа Илья Поночевный лич�
но проверил темпы работ на этом 
спортивном объекте. Он осмотрел 
здание внутри и снаружи. Погово�
рил с рабочими.

Работы на объекте ведутся кру�
глосуточно. На данный момент 
все основные этапы – ремонт фа�
сада, кровли, подведение сетей 
коммуникаций, внутренняя раз�
водка канализации, водоподачи, 
дренажирование, стяжка полов и 
вентиляция – выполнены на 100%. 
На втором этаже завершаются ра�

боты по подготовке помещений 
к финишной отделке.

А лексей За йцев, ру ководи�
тель проекта по ремонту бассей�
на компании ООО «Лидеринжи�
ниринг», рассказал главе округа, 
что на объекте ежедневно рабо�
тает до 30 человек – электрики, 
строители, сантехники, отделоч�
ники и рабочие по благоустрой�
ству. Вся необходимая техника 
для производства работ имеется 
в наличии, а поставки материа�
лов и оборудования идут соглас�
но графику.

Открытие бассейна «Бриз» по�
сле капитального ремонта запла�
нировано на конец этого года.

– Я живу рядом с «Бризом», и 
когда он только открылся, мы 
всей семьей ходили туда купаться 
по выходным. Сейчас мы с нетер�
пением ждем, когда сможем снова 
наслаждаться плаванием и при�
носить пользу своему здоровью. 
Это замечательно – иметь совре�
менный бассейн рядом с домом, 
который будет радовать и детей, 
и взрослых! – поделилась своими 
впечатлениями местная житель�
ница.

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

Все работы идут согласно графику
Бассейн «Бриз» в Дмитрове капитально отремонтируют до конца этого года

– Бассейн мы восстанав-
ливаем по многочислен-
ным просьбам жителей 
городского округа. Они очень 
ждут его открытия после 
капитального ремонта. Бас-
сейн удобно расположен, для 
многих жителей – в шаговой 
доступности. Кроме того, 
до него легко добраться поч-
ти из любой точки города. 
Этот спортивный объект 
также имеет важное значе-
ние для развития детского 
спорта в Дмитровском 
округе. Новейшее оборудо-
вание и многоступенчатая 
система водоподготовки по-
зволят юным спортсменам 
заниматься в максимально 
подходящих для этого усло-
виях. 

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

Положительные эмоции, 
заряд бодрости и хорошее 
настроение
Школьники Орудьевской школы приняли участие 
в ежегодном туристическом слете

В преддверии Дня 
туриста в Орудьевской 
школе состоялся 
традиционный 
школьный турслет.

– Ту рс лет – это тра ди�
ция, которой дорожат учи�
теля, ученики и родители 
школы. Особенно важны 
такие мероприятия в Год 
семьи, – прокомментирова�
ла директор Орудьевской 
школы Вера Головач.

На торжест венном от �
к р ы т и и  с л е т а  п р и с у т �
ствова ли гости: муници�
па л ьн ые ко орд и нат оры 

советников директоров по 
воспитанию Дмитровско�
го округа Ирина Лапина и 
Ольга Дышекова, а также 
председатель местного от�
деления «Движения Пер �
вых» Анастасия Чурилина.

В ходе мероприятия ребя�
та вместе с педагогами и ро�
дителями приняли участие 
в различных соревнованиях 
и конкурсах, а еще каждый 
класс подготовил спортив�
ный флешмоб.

Также на турслете ребя�
та преодолевали туристиче�
скую полосу препятствий, 
которую подготовили сту�
денты дмитровского тех�
никума по специальности 
«Защита в чрезвычайных 
ситуациях», и состязались в 
спортивных эстафетах.

Завершился турслет дис�
котекой и караоке на от �
крытом воздухе. Все участ�
ники были в восторге от 
прошедшего мероприятия и 
зарядились положительны�
ми эмоциями.

ДОРОГА – НЕ МЕСТО ДЛЯ ИГР
С началом нового учебного года в школах Дмитровского 
округа возобновил работу «Родительский патруль»

Инспекторы ГАИ вместе 
с инициативной группой 
родителей продолжают 
активную работу по пропаганде 
правил безопасного поведения 
на дорогах.

Так, инспекторы отдела ГАИ совмест�
но с родителями 5�го «В» класса яхром�
ской школы № 1 и отрядом ЮИД «Долго�
житель» напомнили детям о важности 
соблюдения правил дорожной безопас�
ности.

– Акция «Засветись» проводит�
ся для профилактики детского до�
рожно�транспортного травматиз�
ма. Такие акции эффективны для 

привлечения внимания к проблеме 
безопасности на дорогах. Дорогие ро�
дители, обязательно проводите про�
филактические беседы с детьми и 
объясняйте, что дорога – не место 
для игр, – отметил глава Дмитровско�
го городского округа Илья Поночевный.

Также всем участникам акции раз�
да ли памятки и светоотражающие 
браслеты.

Це л ь а к ц и и «Род и т е л ь с к и й па �
труль»  – доступно разъяснить правила, 
а также донести до детей смысл опас�
ности несоблюдения правил. Только 
в тесном сотрудничестве полученные 
школьниками знания и усвоенные пра�
вила станут нормой поведения, а их со�
блюдение – потребностью человека.
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Многофункциональный 
центр предлагает своим 
посетителям широкий 
спектр государственных 
и муниципальных 
услуг. Здесь можно 
воспользоваться, 
например, услугами 
ЗАГСа, министерства 
социального развития, 
центра занятости, 
бюро технической 
инвентаризации и даже 
получить помощь 
в открытии собственного 
дела. 

В многофункциональных цен�
трах, расположенных в Дмитров�
ском округе, реализуется несколь�
ко сотен ус л у г федера льного, 
регионального и муниципально�
го уровней. Количество услуг и 
сервисов постоянно расширяет�

ся, некоторые уже переведены в 
электронный формат. Новые циф�
ровые сервисы внедряются и в ра�
боту самих офисов. Так, голосовой 
помощник Галина по телефону 
рассказывает о порядке оказа�
ния услуг в МФЦ, пособиях в сфе�

ре жилищно�коммунальных ус�
луг и многих других актуальных 
вопросах. С мая применяется сер�
вис «ГосQR» для автоматического 
распознавания данных заявите�
ля, чтобы их не приходилось вби�
вать вручную.

Каждую вторую субботу сен�
тября в Подмосковье работники 
МФЦ отмечают свой профессио�
нальный праздник. А в этом году 
он еще и совпал с 15�летием МФЦ. 
Руководитель МАУ «МФЦ «Дми�
тровский» Екатерина Ягодкина 
поздравила работников с празд�
ником и вручила заслуженные на�
грады.

Так, почетной грамотой главы 
Дмитровского городского окру�
га были отмечены: начальник 
отдела подготовки документов 
Татьяна Векшина, главные специ�
алисты Светлана Лазарева и Елена 
Данилова. Более 10 специалистов 
были удостоены благодарствен�
ных писем главы и более 30 – ру�

ководителя МАУ «МФЦ «Дмитров�
ский».

– Работа специалистов наших 
многофункциональных цен�
тров – бесценна. Именно они де�
лают государственные услуги 
доступными и понятными для 
каждого. Повышение качества 
предоставления услуг – перво�
очередная задача на сегодняш�
ний день, с которой они успеш�
но справляются. Благодарю 
каждого сотрудника за профес�
сионализм, ответственность и 
внимательное отношение к по�
сетителям! – отметил глава Дми�
тровского городского округа Илья 
Поночевный.

– Я уже несколько раз обраща�
лась в МФЦ по разным вопросам. 
Хочу отметить вежливое и про�
фессиональное обслуживание со 
стороны сотрудников. Очередь 
двигается строго по талонам, что 
значительно ускоряет и упроща�
ет процесс получения услуг. Мне 
удалось получить все необходи�
мые справки, и ожидание заняло 
совсем немного времени. Я очень 
довольна, что мне не нужно было 
тратить время на походы по раз�
ным учреждениям, как это было 
раньше, – поделилась жительни�
ца Яхромы после посещения МФЦ.

В ФОКУСЕ

МФЦ – это всегда легко, 
удобно, быстро!

Готовимся к зиме
Губернатор Московской области Андрей Воробьев 
провел еженедельное совещание с членами 
областного правительства и главами округов

ДМИТРОВСКИЙ ОКРУГ – В ЧИСЛЕ 
ЛИДЕРОВ ПО СБОРУ ОВОЩЕЙ ОТКРЫТОГО 
ГРУНТА В ПОДМОСКОВЬЕ

Обсудили 
модернизацию 
объектов тепло- и 
электроснабжения. 
В рамках 
краткосрочной 
программы в этом 
году в Дмитрове 
капитально 
ремонтируем 
девять участков 
теплосетей. 
Их общая 
протяженность  – 
три километра. 
Все работы 
запланировано 
завершить до конца 
октября. 

На 2024–2025 гг. в рамках госпрограммы 
Московской области запланировано:

• ремонт 26 участков тепловых сетей 
в округе; 

• строительство новой блочно-модуль-
ной котельной в п. Автополигон; 

• строительство центрального тепло-
вого пункта в Дмитрове на ул. Внуков-
ской; 

• капитальный ремонт четырех котель-
ных с заменой котлов; 

• мероприятия по приобретению и 
монтажу станций обезжелезивания на 
девяти ВЗУ. 

Электросетевое хозяйство в округе обслу�
живают четыре крупные организации: 

• ПАО «Россети Московский регион»; 

• Центральный филиал АО «Оборон-
энерго»; 

• ООО «Дмитровэнерго»; 

• АО «Мособлэнерго».

В этом году в рамках реализации програм�
мы капремонта запланировано заменить 280 
опор и более 26 километров проводов, отре�
монтировать около четырех километров ка�
бельных линий, а также отремонтировать 
и заменить устаревшие трансформаторные 
подстанции, построить дополнительные 42 
трансформаторные подстанции, расчистить 
трассу ВЛ 6–10 кВ от древесно�кустарниковой 
растительности и деревьев, угрожающих па�
дением.

В рамках инвестиционной программы ПАО 
«Россети Московский регион» проведет ряд 
работ для повышения надежности и качества 
электроснабжения населенных пунктов: с. Ро�
гачево, д. Алешино, д. Никольское, д. Зараме�
нье, д. Удино, д. Каменка, д. Сбоево, д. Андрей�
ково, д. Новинки.

На случай возникновения нештатных ситуа�
ций сформирован аварийный запас материалов. 

О статусе мероприятий по модернизации 
очистных сооружений губернатору доложил 
министр жилищно�коммунального хозяй�
ства области Антон Велиховский. Реконструк�
ция изношенных центральных очистных со�
оружений, которые обслуживают порядка 80 
тысяч жителей Дмитрова, запланирована на 
2026–2027 гг.

Работы в полях 
Дмитровского округа 
идут полным ходом. На 
сегодняшний день овощей 
открытого грунта собрали 
уже более 18 тысяч тонн. 
Картофеля собрано более 
14 тысяч тонн. Уборка 
продолжится до ноября.

Как отмечают аграрии, этот год 
один из худших по погоде за послед�
ние годы. Однако секрет хорошего 
урожая, по их мнению, не столько в 
погоде, сколько в правильном подхо�
де к подготовке почвы и в выборе ка�
чественных удобрений.

– В этом году лето особенное, часто 
затапливало все посевы. На сегодняш�
ний день они отстают в росте пример�
но на 2–3 и более недели, поэтому, к 
сожалению, такого урожая, который 

был в прошлом году, не будет, – отме�
тил Юрий Подчасов, главный агро�
ном ООО «Мосагрофуд�Д».

Компания «Мосагрофуд�Д» к работе 
подготовилась основательно. В убор�
ке свеклы участвуют три комбайна, 
картофеля – два. По словам главного 
агронома, этого количества техники 
вполне хватит, чтобы полностью и во�
время собрать урожай.

В отличие от овощей и картофеля, 
которые пострадали от чрезмерной 
жары и обильных осадков, зерновые 
стойко перенесли капризы природы 
и дают хороший урожай. Качеством и 
размером пшеницы аграрии доволь�
ны. На сегодняшний день зерновые 
и зернобобовые убраны с площади 
4610 га – это 86,8% от плана, 
валовый сбор со�
ставил 15,93 ты�
сячи тонн.
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Участниками урока стали Алек�
сей с позывным «Гудвин», Сергей 
«Сугроб», Максим «Малой», Влади�
мир и Рашид «Баш». Бойцы рассказа�
ли старшеклассникам, что все они 
добровольно отправились на СВО 
выполнять свой гражданский долг.

В ходе беседы ребята задавали 
гостям различные вопросы. Бой�
цы рассказали о себе и поделились 
жизненными ситуациями, с кото�
рыми они сталкиваются на СВО, 
рассказали о своих боевых товари�
щах, о помощи и поддержке, кото�
рую они там оказывают друг дру�
гу. Сказали бойцы и о том, что им 
очень важна поддержка тыла, что 
они очень рады письмам, которые 
им пишут школьники. 

Также военнослужащие отме�
тили, что, несмотря на ранения, 

после выздоровления они собира�
ются вернуться к СВОим.

– Знаю, что школьники с не�
терпением ждут встречи с во�
еннослужащими. Возможность 
задать вопрос участнику бое�
вых действий и узнать о ходе 
спецоперации из первых уст 
выпадает не каждому. Подоб�
ные мероприятия мы прово�
дим регулярно, чтобы воспи�
тать в юных сердцах чувство 
патриотизма и гордости за 
свою страну. Только благодаря 
правильной гражданской пози�
ции наше государство сможет 
сохранять свой суверенитет, а 
народ России – свою сплочен�
ность, – отметил глава Дмитров�
ского городского округа Илья По�
ночевный.

По окончании встречи ребя�
та вручили гостям подарки, сре�
ди которых были письма детей 
и небольшие талисманы добра – 
голуби мира. Школьники поже�
лали бойцам скорейшей победы 
и возвращения домой. Сказали, 
что они верят в наших защит�
ников, победа обязательно будет 
наша!

– В прошлом году в нашей шко�
ле тоже проходили уроки муже�
ства. Поэтому я уже не в первый 
раз встречаюсь с бойцами СВО. 
Они всегда рассказывают много 
интересного о своем боевом пути, 
мы все слушаем их затаив дыха�
ние. Мы, школьники, им очень 
благодарны за их мужество и сме�
лость! – сказал один из участни�
ков встречи с участниками СВО.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Стать 
военнослужащим 
по контракту может 
каждый, пройдя 
медицинскую 
комиссию 
и заключив договор 
с Министерством 
обороны РФ.
Со стороны государства 
контрактникам оказыва-
ется существенная под-
держка. Это и единовре-
менная выплата в размере 
600 тысяч рублей (при за-
ключении контракта в Мо-
сковской области), и еже-
месячная выплата «за 
лентой» порядка  200 ты-
сяч рублей.
Участники СВО и их се-
мьи имеют льготы при по-
ступлении в вуз, при опла-
те услуг ЖКХ и налогов на 
имущество. Дети участни-
ков боевых действий име-

ют право на внеочеред-
ное зачисление в детский 
сад, бесплатные завтраки 
и обеды в школах, посеще-
ние кружков, секций, пу-
тевки в лагеря отдыха.
Размер единоразовой вы-
платы в 1-й танковой армии 
в Подмосковье увеличили 
до 1 700 000 
(1 305 000 рублей – спецвы-
плата, 200 000 рублей – 
региональная, 195 000 
рублей – федеральная).
Подробная информация о 
службе по контракту до-
ступна на сайте контракт-
мо.рф. Вопросы можно за-
дать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы по кон-
тракту можно обратиться в 
военный комиссариат Дми-
тровского городского окру-
га, городского округа Дубна 
и Талдомского городско-
го округа Московской обла-
сти, который находится по 
адресу: Дмитров, ул. Чеки-
стская, 2.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ  – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК 
РОДИНЫ

С первых дней проведения 
специальной военной 
операции жители 
Дмитровского городского 
округа проявляют свою 
активную гражданскую 
позицию, оказывая 
всестороннюю поддержку 
как бойцам, так и тем, кто 
пострадал от действий 
неонацистов.

Местное отделение партии «Еди�
ная Россия» Дмитровского городско�
го округа продолжает вести важную 
работу по обеспечению наших земля�
ков, отстаивающих интересы нашей 
Родины в зоне проведения специаль�
ной военной операции, выполняя их 
запросы. Неравнодушные жители со�
бирают все необходимое для бойцов, 
понимая важность того, что посылки 
очень важны для воинов. Так они по�
нимают, что есть надежный тыл, что 
в них верят и ждут скорого их возвра�
щения с победой. 

Когда Курская область подверглась 
террористической атаке, когда нео�
фашисты обстреливают Белгород�
скую область, гибнут мирные жите�

ли, в том числе и дети, по всей стране 
идет сбор гуманитарной помощи. Жи�
тели Дмитровского округа, конечно 
же, не остались в стороне и поспеши�
ли оказать посильную помощь постра�
давшим. Они ежедневно приносят в 
пункты приема гуманитарной помо�
щи предметы личной гигиены, товары 
первой необходимости, лекарства, про�
дукты питания, детские принадлежно�
сти и множество других необходимых 
вещей для наших соотечественников, 
оказавшихся в сложной ситуации.

Руководитель некоммерческой ор�
ганизации «Милосердие», сторонник 
партии «Единая Россия» Надежда Пру�
сова передала в центр объединения 
гражданских инициатив «Единые» в 
Дмитрове помощь для пострадавших 
жителей Курской области. Надежда и 
депутат фракции «Единая Россия» Ро�
ман Сунгуров обсудили сбор помощи 
как для пострадавших жителей Кур�
ской области, так и для наших земля�
ков�участников СВО.

– Огромное спасибо Надежде Пру�
совой за ее неравнодушие и желание 
помочь. Уверен, что совместными 
усилиями мы сможем преодолеть все 
сложности и испытания, – отметил 
Роман Сунгуров, подчеркивая важ�
ность единства и солидарности в это 
непростое для страны время.

Члены Внуковского отделения со�
вета ветеранов тоже принимают ак�
тивное участие в сборе помощи тем, 
кому сейчас это так необходимо. Ру�
ководитель отделения Екатерина 
Старостина вместе с членами сове�
та передала помощь для бойцов. За�
тем члены Внуковского отделения 
совета ветеранов пообщались с руко�
водителем Местной общественной 
приемной «Единой России» Петром 
Прокопыком. Они обсудили послед�
ние новости с фронта.

– Важно, чтобы наши воины зна�
ли, что о них помнят и готовы под�
держать в трудную минуту. Только 
совместными усилиями мы сможем 
обеспечить им надежный тыл и при�
близить нашу победу, – подчеркнул 
Петр Прокопык.

Также недавно по запросу наших 
бойцов на передовую было отправ�
лено семь кубометров стройматери�
алов. Из�за постоянных передислока�
ций они пользуются особым спросом 
у наших защитников. Организаци�
ей сбора груза занимались директор 
яхромской школы № 1 Юлия Трусо�
ва и координатор по сбору груза в на�
шем округе Александра Нечай. 

И такая работа в Дмитровском го�
родском округе ведется непрерывно.

– Хочу отметить жителя округа 
Бориса Дмитриевича. Он увидел в 
социальных сетях пост о том, что 
можно передать посылки для бой�
цов, и решил, что его новый гене�
ратор нужнее ребятам на передо�
вой, и передал его координатору 
по сбору грузов, депутату Сове�
та депутатов Дмитровского город�
ского округа Александре Нечай. 
Благодарю всех жителей за отзы�
вчивость и весомый вклад в нашу 
общую победу! Вместе мы побе�
дим! – сказал глава Дмитровского го�
родского округа Илья Поночевный.

Напомним, что центр «Единые» 
находится на базе местного отде�
ления партии «Единая Россия» по 
адресу: г. Дмитров, ул. Лиры Ни�
кольской, д. 4. Телефон горячей ли�
нии: 8 (495) 993�92�72. График рабо�
ты: по будням с 9:00 до 18:00.

В стенах дмитровской школы № 1 прошла очередная 
встреча с участниками специальной военной операции. 
Уроки мужества регулярно проходят в образовательных 
учреждениях по поручению главы муниципалитета Ильи 
Поночевного.

Связь поколениийй
В школах Дмитровского округа 
продолжаются уроки мужества

Помогаем СВОим
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В Яхроме на улице Левобережье у дома 6а замести�
тель главы Дмитровского городского округа Оксана 
Котова встретилась с жителями и провела проверку 
уборки придомовой территории от наваленных веток 
деревьев. В ходе проверки установлено, что крониро�
вание деревьев осуществлено, мусор и ветки убраны. 
Жители поблагодарили за оперативное реагирование 
на их обращение. Также они высказали свои предло�
жения и замечания по благоустройству. Все они будут 
учтены и приняты в работу. 

В селе Медведева Пустынь состоялась встреча 
и. о. директора МКУ «Служба благоустройства «Рогаче�
во» Михаила Хохлова с жителями. Они обсудили ак�
туальные вопросы, в том числе функционирование 
уличного освещения и обслуживание дорог в предсто�
ящем зимнем сезоне, а также обсудили возможность 
захоронений на сельском кладбище, которое име�
ет статус закрытого. По всем вопросам на месте даны 
разъяснения, а также принято решение об установке 
дополнительного фонаря и проведении механизиро�
ванных работ по окосу общественных пространств в 
населенном пункте. 

В селе Синьково прошла встреча жителей с пред�
ставителями МУ «Синьковское благоустройство». Со�
бравшиеся обсудили вопросы благоустройства обще�
ственных территорий, обслуживание и ремонт дорог, 
обустройство пешеходного перехода через федераль�
ную трассу А�108 и тротуара вдоль нее. Жители про�
сили отремонтировать пешеходные тропинки вдоль 
домов старой деревни. Произвести опиловку деревь�
ев (старых ив) в районе домов 94, 96. Также жители по�
просили обязать ряд собственников привести свои за�
брошенные участки и прилегающую территорию в 
нормативное состояние. Все вопросы, заданные жите�
лями, взяты в работу. 

В селе Турбичево сотрудники МУ «Синьковское 
благоустройство» провели работы по восстановлению 
покрытия детской площадки села Турбичево. Эти ра�
боты были выполнены по обращению жителей, в ко�
тором они сообщили, что после сильных дождей про�
изошло обрушение грунта под основанием площадки. 
Жители работу приняли, дети могут играть на пло�
щадке.

Вот и в этом году здесь разверну�
лась благотворительная осенняя яр�
марка, где было представлено все 
разнообразие осенних даров. В этот 
солнечный день у гостей была пре�

красная возможность полюбоваться 
и насладиться ярким фейерверком 
осенних красок, представленных на 
ярмарке. А также не оставить без по�
мощи тех, кто в ней так нуждается.

П о  и т о г а м 
п р о в е д е н и я 
б ла г о т вори�
тельной яр �
марки «Ще�
драя осень» 
б ы л о  с о �
бра но поч �
т и  9 0  т ы �

с я ч рублей. 
Э т и  д е н ь �

г и ,  а  т а к ж е 
в е щ и ,  д о м а ш �

ние за готовки и 
выпечка будут пере�

даны в местное отделе�
ние партии «Единая Россия». Депу�
тат Дмитровского совета депутатов 
Александра Нечай организует их до�
ставку в зону СВО.

– Я каждый год участвую в «Ще�
дрой осени». Это отличная возмож�
ность посмотреть замечательный 
концерт, а главное – полюбоваться 
на дары осени. Мы, участники яр�
марки, с чистым сердцем и полной 
уверенностью в скорой победе все 
собранные средства передали для 
бойцов. Мы всегда им помогаем. Ве�
рим в них и ждем возвращения до�
мой с победой! – поделилась жи�
тельница Новосиньково, ставшая 
участницей благотворительной яр�
марки.

Мероприятие продолжи л кон�
церт с участием творческих кол�
лективов Центра культурного раз�
вития «Синьковский». Участники 
порадовали гостей праздника яр�
кими и веселыми номерами. Это 
мероприятие подарило гостям и 
у частникам яркие эмоции и хо �
рошее настроение, позволив рас�
крыть артистам свой творческий 
потенциал.

Плоды летнего труда
В Дмитровском городском округе 
состоялся традиционный праздник 
«Щедрая осень»
Жители и гости Новосиньково по уже сложившейся 
традиции каждую осень приходят на площадь Центра 
культурного развития «Синьковский», чтобы показать 
плоды своего летнего труда: фрукты, овощи, орехи, грибы, 
ягоды.

В нашем округе проводится 
аэрофотосъемка с использованием 
беспилотных летательных 
аппаратов (БПЛА).

Мособлархитектура уведомляет, что до 30 
сентября в воздушном пространстве над тер-
риторией Дмитровского городского округа 
проводится официальная аэрофотосъемка с 
применением БПЛА.

Полеты осуществляются в районе насе-
ленных пунктов Акишево, Акулово, Аладьи-
но, Андреевское, Ащерино, Базарово, Бешен-
ково, Бутянино, Быково, Василево, Внуково, 
Вороново, Говейново, Горшково, Деденево, 
Дмитров, Дядьково, Жестылево, Жуковка, 

Икша, Ильинское, Каменка, Карцево, Кики-
но, Княжево, Колотилово, Костино, Кулико-
во, Кульпино, Курово, Луговой, Матвейково, 
Мельчевка, Морозово, Надеждино, Насадки-
но, Некрасовский, Непейно, Нерощино, Ни-
китино, Никольское, Новосиньково, Носко-
во, Ольгово, Ольявидово, Орево, Орудьево, 
Останкино, Очево, Пантелеево, Паньково, Пе-
ремилово, Пересветово, Пешково, Подосин-
ки, Подчерково, Подъячево, Раменье, Рога-
чево, Рыбное, Саввино, Сафоново, Селевкино, 
Семеновское, Семешки, Синьково, Сихнево, 
Слободищево, Старово, Сысоево, Татищево, 
Татищево, Тефаново, Тимоново, Турбичево, 
Усть-Пристань, Фофаново, Чернеево, Шаба-
ново, Якоть, Яхрома.

Время полетов – с 08:00 до 18:00.

Для выполнения работ применяются беспи-
лотные комплексы самолетного и коптерного 
типа трех видов. Отличительная особенность 
воздушных судов самолетного типа – яркий 
оранжевый и оранжево-белый окрас, коптер-
ных – черный цвет.

Аэрофотосъемка выполняется по заказу 
правительства Московской области компани-
ей ООО «Геоскан» для актуализации геопро-
странственных данных территории Подмоско-
вья. Собранные данные позволят эффективнее 
планировать перспективное строительство, 
развитие дорог и других инфраструктурных 
объектов региона.

Указанные мероприятия проводятся с со-
блюдением всех предусмотренных законода-
тельством требований.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ДМИТРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА!

  28 октября с 16:00 до 18:00 

(г. Дмитров, ул. Советская, д. 2).

• ПОНОЧЕВНЫЙ Илья Игоревич – глава Дмитровского город-
ского округа Московской области.

• КОТОВА Оксана Александровна – заместитель главы по 
вопросам инвестиций, малого и среднего предприниматель-
ства, общественного питания, торговли, бытового обслужи-
вания, промышленности и экологии (каб. 15). 

• ИОНОВ Алексей Николаевич – заместитель главы по 
вопросам долевого строительства, градостроительству и 
архитектуре (каб. 12).

• АНТОНОВ Вадим Владимирович – заместитель главы по 
вопросам взаимодействия со СМИ и общественными органи-
зациями (каб. 14). 

• ТАРАСОВА Светлана Юрьевна – заместитель главы по эконо-
мике (каб. 16). 

• КОСТЫШИНА Ирина Владимировна – заместитель главы по 
образованию, молодежной политике, спорту, туризму, здра-
воохранению и социальной сфере (каб. 11).

  9 и 23 октября с 15:00 до 17:00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, каб. 1).

• КОЛКОВ Сергей Иванович – заместитель главы по жилищ-
но-коммунальным вопросам. 

  9 и 23 октября с 10:00 до 12:00 

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а, 2-й этаж, каб. 210).

• ДОКУЧАЕВА Людмила Владимировна – заместитель главы 
по вопросам благоустройства и дорожно-транспортного 
хозяйства. 

  10 и 24 октября с 10:00 до 12:00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, каб. 1).

• СОЛОВЬЕВ Константин Васильевич – заместитель главы 
по земельно-имущественным отношениям и жилищным 
вопросам.

  24 октября с 10:30 до 13:00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, каб. 1).

• КОРНАКОВА Лилия Ивановна – заместитель главы по вопро-
сам обеспечения безопасности людей на водных объектах, 
организации ритуальных услуг и содержания мест захоро-
нения, организации деятельности аварийно-спасательных 
формирований.

  28 октября с 16:00 до 17:00 

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а, каб. 312).

• ЛОЗОВСКИЙ Валерий Павлович – и. о. заместителя главы по 
вопросам безопасности населения. 

Предварительная запись на прием по телефону 8 (49622) 1-98-04.

ГРАФИК ЛИЧНОГО ПРИЕМА ГРАЖДАН В ОКТЯБРЕ


